

入園式から一週間が経ちました。‘そとであそびたい！’という新入児さんの願いが通じたようで、爽やかな好天が続いています。登園後の流れも随分と分かるようになり、子ども達はそれぞれに好きな遊びを見つけているようです。

園庭では、一步一步確実に総合遊具の階段を登り、滑り台を降りていきます。何度も何度も繰り返しやっていくうちに手足のバランスが上手にとれるようになってきました。ひとりのできる事が嬉しいようで笑顔がたくさん見られます。ひとり一人のやりたいことを満たしてあげながら、色々な場で大切な命を守るために気をつけることを、全職員で知らせているところです。

日々の生活や遊びの様子は、ホームページの日記の欄でもご紹介しておりますが、ここでは安全の意識を高めるために私たちが行っていることについて、保護者の皆様にご紹介いたします。(下表も参照ください)

本園では、子ども自身が自分で身を守ることができるように、日常生活の中で年齢に見合った具体的な方法を子ども達に伝えながら『安全』の意識を高めています。その際私たちが大事にしていることは、単にやり方を教えるのではなく、『なぜそうするのか』を子どもとともに考え、行為の意味を理解して取り組むということです。

また、様々な‘約束ごと(決まり・ルール)’は、生活や遊びを楽しく行うためのものとしてみんなで守るように伝えていきます。以上のことを共通理解していただき、ご家庭でも折りに触れ話をさせていただければと思っています。

『安全な遊び』のための「学年別遊具指導」について(1学期)

遊 具		満3歳	年少	年中	年長	全学年
総合遊具	黄色階段	○	○	○	○	砂場では砂の感触を楽しんで遊んでいます。が、砂は目に入るととても危険です。「砂を投げない」ことを繰り返し伝えているところです。
	太鼓橋・輪登り	/	○	○	○	
※年少は先生と一緒に	○登り	/	○	○	○	
※先生と一緒に	うんてい	/	/	○	○	
	登り棒	/	/	○	○	
↓	すべり台	○	○	○	○	
※新学期は適宜使用	ブランコ	○	○	○	○	
	ドラえもんエクスプレス	○	○	○	○	
	アンパンマンゴーランド	○	○	○	○	
	三輪車	○	○	2学期以降、スクーターに乗ります		
※先生と一緒に	鉄棒	/	/	○	○	

※安全上、現時点では使用を控えている遊具についても、子どもたちの体力の向上や挑む気持ちを考慮し、徐々に使っていくようにしています。2学期に入ってからまたご連絡いたします。



<その他の安全について>

バス停 ・バス停でバスを待つ間は、子ども達は**必ず並んで待ち、先頭に保護者の方が立ちましょう**。保護者同士が会話に夢中になっている間に、園児・弟妹の方が事故に遭うケースも多いようです。十分にご注意ください。
 ・歩道を走る『**自転車**』にも**要注意**です。自転車は車と同じように危険だということを子ども達に伝えましょう。
 ・店舗等の前に停車させていただいているバス停もあります。園から毎年ご挨拶に伺い、子ども達が安全に通園できるようお願いしています。近隣住民の方も含め、「おはようございます」「こんにちは」など、気持ちの良い挨拶をみんなで交わし、感謝の気持ちを伝えましょう。

チャイルドシート

・通園の際には、チャイルドシートを利用されていると思います。しかし、右絵のように**助手席に後ろ向きに装着**していると衝突の衝撃でエアバックが膨らみ、**座席との間に乳児が挟まれ大怪我**に繋がったという事故が報告されています。

再度正しいチャイルドシートの装着の仕方について確認しておきましょう。

